

信篤(SHINTOKU)
いちかわ

る原本山の東側、真間川の土手から原本橋に通じる北側の場所は、今迄高さ九十センチのコンクリートの壁があったため、一般人の通行は、危険で困難な状態でした。松永おさみが、地元の強い要望をふまえ、選舉公約の一項に掲げた、この場所に階段を設置するため行政庁に働きかけをした結果、この度、実現しました。朝夕の散歩をはじめ、地域の私達に大きいなる利便を提供してくれます。皆様とともに喜びたいと思います。



市川市議会議員 松永おさみ
後援会だより 第六号

事務所／原木1-22-16 電話・FAX 047-327-1470
<http://www.ryokufukai.net/>

九月 議会 信篤地域の治水対策
公園広場の設置を訴える

市川市議会九月定例会が、九月四日から二十二日迄の日程で開かれました。今回の議会は、市長から提出された議案十件を中心的に審議が行われ、全て原案の通り可決されました。審議にあたって、松永おさみは新たに制定する市民のマナー条例と補正予算の内、クリーンセンター余熱利用施設整備・運営 PFI 事業等を中心に質疑を行い、一般質問では、地元の問題を下記により報告させていただきます。

☆真間川の階段が完成

☆九月議会での一般質問

質問　十六年度予算編成について
①『市制七十周年に当る節目の年を迎えて、予算編成の大綱と市長が考える力点について』
答弁『毎年とりわけ大きな課題となつていい、地域

質問

質問
答弁

信篤地区の公園は、市川市民一人当たりの公園面積は、二十九坪七坪九が、

質問『信篤地域（高谷・田尻・二俣）の治水対策について』



☆監視カメラを設置

ゴミの投棄が絶えない高谷中東側通用門入り口周辺の空き地は、心ない人達の行動でいつもゴミの山となっています。そこで、市清掃事業課と相談して、ゴミの不法投棄の見張り役としての監視カメラを、九月二十七日現地に設置しました。「写真左」お互いに町の美化に協力しましょう。

☆クリーンセンター余熱利用 温泉掘削。二十八度のお湯

質問「路線バス（原木タクト）JR西船橋駅南口」